Diputación CS: La Diputación y Espaitec convocan la décima edición del Castelló Global Program para el crecimiento empresaria



El diputado de Promoción Económica, Ocupación y Relaciones Internacionales, Pau Ferrando, ha presentado la décima edición del Castelló Global Program, que abre las inscripciones del 4 de abril al 9 de mayo, para fomentar el crecimiento empresarial de las comarcas del norte.

Junto con el vicerrector adjunto de Transferencia, Innovación y Emprendimiento de la Universitat Jaume I de Castelló, David Cabedo, y el director de Espaitec y gerente de la Fundación General de la UJI, Juan Antonio Bertolín, el diputado de Promoción Económica ha destacado que el programa, desde su inicio en el 2013, ha ayudado a consolidar «86 empresas en 32 municipios castellonenses diferentes».

«Las instituciones públicas tenemos que ser motor económico y dar impulso a las personas emprendedoras que tienen la voluntad de dinamizar la economía», ha expresado Ferrando. Por su parte, Cabedo ha asegurado que uno de las ventajas que ofrece participar en Castelló Global programo es que las empresas reciben las herramientas necesarias para aumentar su competitividad mediante la integración de innovación a su compañía.

Además, todas las firmes participantes pasan a formar parte del Club de Empresas Castelló Global programo, el cual sirve para continuar manteniendo la relación con Espaitec y la UJI y los beneficios que esto supone como, por ejemplo, poder participar en Maridaje Tecnológico, un programa de fomento de cooperación empresarial con el cual se accede a un ecosistema de más de 8.000 empresas tecnológicas e innovadoras vinculadas además de 50 parques científicos y tecnológicos para resolver retos tecnológicos.

Tal como ha apuntado Bertolín, una de las novedades de la décima edición es que el número de empresas participantes aumentará a 12 a causa del aumento de inscripciones recibidas durante los últimos años, el apoyo del SECOT (Seniors Españoles para la Cooperación Técnica) en el proceso de mentorització de las empresas, y el asesoramiento a las empresas participantes con poca actividad de I+D+i.

Además, las sesiones de formación se desarrollarán de manera digital y presencial, para facilitar el acceso al programa a todas las empresas de la provincia, así como a la interacción directa.

Castelló Global Program

El objetivo del Castelló Global Program es mejorar la capacidad de crecimiento y la competitividad del tejido empresarial provincial, promoviendo la innovación y nuevos procesos en la actividad diaria de las empresas participantes.

Así pues, la iniciativa se lleva a cabo de mayo a noviembre y, durante estos meses, cada firma recibe 64 horas de formación en diferentes áreas del ámbito empresarial como modelo de negocio, financiación o comunicación, además de 8 horas de mentorització personalizada en las que cada empresa trabajará junto con el personal experto en la elaboración de un Plan de Crecimiento Empresarial.

Inscripciones

Las empresas interesadas a participar en la décima edición del Castelló Global Program podrán inscribirse del 4 de abril al 9 de mayo. Por lo que es necesario rellenar el formulario en línea que se puede encontrar en la web del programa (www.castellonglobalprogram.com) según la modalidad de empresa y presentar la documentación requerida.

Requisitos

El programa se dirige a empresas de cualquier sector de actividad que tengan una facturación mínima de 25.000 euros, y sede en la provincia de Castelló. En concreto, Castelló Global Program busca acelerar en tres tipos de empresas: de reciente creación que necesitan apoyo en la elaboración del plan de crecimiento; empresas ya consolidadas en busca de innovación y aceleración; y empresas familiares interesadas en una reflexión estratégica en su cambio generacional.